



Kehadiran wajib di sekolah

Informasi untuk orangtua dan wali

Pendidikan bagi anak Anda merupakan hal penting dan hadir secara rutin di sekolah sangat perlu bagi anak Anda untuk mencapai prestasi terbaik dan meningkatkan pilihan karir dan jalan hidup mereka. Sekolah negeri NSW bermitra dengan orangtua untuk mendorong dan mendukung anak-anak dan remaja untuk hadir di sekolah secara rutin. Dengan bersekolah setiap hari, belajar menjadi lebih mudah bagi anak Anda dan ia akan menjalin dan membina persahabatan dengan anak-anak lain.

Apa tanggung jawab saya secara hukum?

Pendidikan di New South Wales bersifat wajib bagi semua anak yang berusia antara enam tahun dan di bawah usia minimum putus sekolah, yakni 17 tahun. Undang-Undang Pendidikan tahun 1990 mewajibkan orangtua untuk memastikan anak-anak mereka yang berusia wajib sekolah untuk terdaftar di sekolah, dan secara teratur hadir di sekolah, atau terdaftar di Otoritas Standar Pendidikan NSW untuk bersekolah di rumah (home schooling).

Setelah didaftarkan, anak-anak wajib untuk hadir di sekolah setiap hari sekolah terbuka untuk siswa.

Pentingnya untuk datang tepat waktu

Tiba di sekolah dan kelas tepat waktu:

- memastikan bahwa siswa tidak melewatkan kegiatan pembelajaran penting yang dijadwalkan di pagi hari
- membantu siswa belajar pentingnya menepati waktu dan rutinitas
- memberi siswa waktu untuk menyapa teman-temannya sebelum kelas dimulai
- mengurangi gangguan bagi kelas.

Keterlambatan dicatat sebagai setengah absen dan harus dijelaskan alasannya oleh orangtua.

Bagaimana jika anak saya tidak dapat datang ke sekolah?

Kadang-kadang, anak Anda mungkin perlu absen dari sekolah. Alasan yang dibenarkan untuk absen dapat mencakup:

- Sedang sakit, atau mengidap penyakit menular
- memiliki janji temu medis yang tidak dapat dihindari
- diwajibkan untuk menghadiri hari raya keagamaan yang diakui
- keadaan luar biasa atau mendesak misalnya untuk menghadiri pemakaman.

Setelah anak Anda absen, Anda harus memberikan sekolah penjelasan lisan atau tertulis atas ketidakhadiran tersebut dalam jangka waktu 7 hari. Namun, jika sekolah belum menerima penjelasan dari Anda dalam waktu 2 hari, sekolah dapat menghubungi Anda untuk membahas ketidakhadiran tersebut.

Kepala sekolah dapat menolak penjelasan yang Anda berikan jika beliau tidak percaya bahwa ketidakhadiran tersebut adalah demi kebaikan anak Anda. Jika demikian, ketidakhadiran anak Anda akan dicatat sebagai absen yang tidak dapat dibenarkan. Ketika hal ini terjadi kepala sekolah akan membicarakan keputusan beliau dengan Anda dan alasannya.

Kepala sekolah dapat meminta surat keterangan medis atau dokumentasi lain jika penjelasan atas absensi yang sering atau berjangka panjang disebabkan oleh penyakit. Kepala sekolah juga dapat meminta izin orangtua untuk berbicara dengan spesialis medis untuk mendapatkan informasi guna secara bersama-sama mengembangkan rencana perawatan kesehatan untuk mendukung anak Anda. Jika permintaan ini ditolak, kepala sekolah dapat mencatat ketidakhadiran ini sebagai absen yang tidak dapat dibenarkan.

Bepergian

Masa bepergian yang dianjurkan bagi keluarga adalah selama liburan sekolah. Jika perlu melakukan perjalanan selama masa sekolah, bicarakanlah hal ini dengan kepala sekolah anak Anda. Anda mungkin perlu mengajukan Permohonan untuk Izin Absen Panjang. Absen yang berkaitan dengan perjalanan akan ditandai sebagai absen saat masa sekolah, sehingga akan termasuk dalam total absensi anak Anda selama setahun.

Dalam keadaan tertentu, siswa mungkin memenuhi syarat untuk mendaftar untuk mengikuti pendidikan jarak jauh untuk periode perjalanan selama lebih dari 50 hari sekolah. Hal ini harus dibicarakan dengan kepala sekolah anak Anda.

Anak saya tidak mau pergi ke sekolah. Apa yang harus saya lakukan?

Anda sebaiknya menghubungi kepala sekolah sesegera mungkin untuk membahas masalah ini dan meminta bantuan. Strategi untuk membantu memperbaiki tingkat kehadiran dapat mencakup rujukan ke tim pembelajaran dan dukungan sekolah atau menghubungkan anak Anda dengan jaringan dukungan yang sesuai. Kepala sekolah dapat mencari dukungan lebih lanjut dari Program Penghubung Sekolah di Rumah (Home School Liaison Program) untuk mengembangkan Rencana Peningkatan Kehadiran.

Apa yang dapat terjadi jika anak saya terus-menerus absen tanpa alasan yang dapat diterima?

Penting untuk dipahami bahwa Departemen Pendidikan mungkin terpaksa mengambil tindakan lebih lanjut jika seorang anak usia wajib sekolah berkali-kali absen tanpa penjelasan atau alasan yang dapat diterima.

Beberapa tindakan berikut mungkin akan diambil:

- Pertemuan Wajib dengan Sekolah

Anda bersama anak Anda mungkin akan diminta untuk menghadiri Pertemuan Wajib dengan Sekolah. Pertemuan ini akan membantu mengidentifikasi dukungan yang mungkin diperlukan anak Anda agar ia dapat hadir di sekolah secara teratur. Sekolah, orangtua, dan beberapa lembaga akan bekerja sama untuk mengembangkan rencana yang disepakati (dikenal sebagai Janji) untuk mendukung kehadiran anak Anda di sekolah.

- Permohonan ke Pengadilan Anak – Perintah Wajib Bersekolah

Jika kehadiran anak Anda di sekolah tetap tidak memuaskan, Departemen ini dapat mengajukan permohonan ke Pengadilan Anak untuk mengeluarkan Perintah Wajib Bersekolah. Hakim Pengadilan Anak dapat memerintahkan diadakannya Pertemuan Wajib dengan Sekolah.

- Penuntutan di Pengadilan Lokal

Staf Sekolah dan Departemen ini tetap berkomitmen untuk bekerja sama dengan Anda untuk mengatasi masalah yang menghalangi partisipasi penuh anak Anda di sekolah. Apabila terjadi pelanggaran perintah wajib bersekolah, tindakan lebih lanjut dapat diambil terhadap orangtua di Pengadilan Setempat. Hasil tindakan pengadilan dapat berupa dikeluarkannya perintah layanan masyarakat (community service order) atau denda.

Pada usia berapa anak saya boleh berhenti sekolah?

Semua siswa New South Wales harus menyelesaikan Year 10 atau yang setara. Setelah Kelas 10, dan hingga mereka mencapai usia 17 tahun, ada berbagai pilihan fleksibel bagi siswa untuk menyelesaikan sekolahnya.

Bekerja dalam kemitraan

Departemen Pendidikan NSW mengakui bahwa bekerja secara kolaboratif dengan para siswa dan keluarga mereka adalah cara terbaik untuk mendukung kehadiran rutin siswa di sekolah.

Kami berharap dapat bekerja secara kemitraan dengan Anda untuk mendukung anak Anda meraih segala peluang hidup mereka.

Layanan juru bahasa telepon

Silakan hubungi sekolah jika Anda ingin informasi lebih lanjut. Jika Anda memerlukan bantuan juru bahasa untuk menghubungi sekolah, hubungi 131 450, beri tahu mereka bahasa apa yang Anda perlukan dan minta operator untuk menelepon sekolah. Operator akan menghubungi juru bahasa untuk membantu percakapan Anda. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan ini.